

**Florie Guttin**

**Mathieu Brèthes**

**Miriam Secco** *Italie*

**Damien de La Faye**

**C. Léman-Perucca** *Valle Soana*

**UNE EXPOSITION COLLECTIVE TRANSFRONTALIÈRE**

*Chaque soir à 21 h la performance*

*«Guérison, comment tu t'appelles?»*

*de C. Léman-Perucca avance d'un acte, de I à X.*

*Vernissage le vendredi 16 janvier 2015 à 19 h*

*Du 17 au 25 janvier de 9 h à 12 h et de 17 h à 22 h*

*Galerie Xavier Jouvin, 48 quai Xavier-Jouvin, Grenoble*

*<http://galeriexavierjouvin.wix.com/esad>*

*<http://www.facebook.com/galeriexavierjouvin>*

*Contact association : les fées / 06 66 80 84 77 / lesfeesarrivent@gmail.com*

**Guarigione**  
**Guérison**  
**Varison**

«La santé rassure, mais guérir fait peur!  
Alors ? Guérir de quoi...

- Il faut être malade pour venir voir "Guérison"?
- Non, ce n'est pas obligatoire.
- Et vous êtes plutôt docteur ou patient?
- Plutôt impatient que ça commence.
- L'entrée est gratuite?
- La sortie aussi.

- Alors je lâche: mes béquilles et mes lunettes Et mon masque à gaz anti-pirates, et mes téléphones et mes robots... Et j'arrive.»

Venez partager avec nous "Guérison", une exposition qui fait suite à la résidence organisée par *les fies* en Valle Soana. Un pays loin des codes, des vices et des vertus de l'art contemporain. Là, cinq artistes qui n'avaient jamais travaillé ensemble ont tenté et réussi des pratiques collaboratives.

Ici apparaît une tension particulière: Comment ce petit pays des montagnes du Grand Paradis, avec sa langue presque perdue, sa diaspora, et ses villages qui s'écroulent, traverse les temps?

Miriam Secco, artiste invitée, est aujourd'hui reçue à la Fondation Bevilacqua La Masa à Venise.

La performance "Guérison, comment tu t'appelles?" fait suite au micrOpéra comique franco-japonais "Péter l'égocentre" joué au Palais de Tokyo avec la cantatrice Michiko Takahashi au printemps 2014.

*les fies* sont nées en septembre 2013, suite à la rencontre d'un ancien de l'ÉSAD•Grenoble•Valence, C. Léman-Perucca, et un étudiant de cette même école Mathieu Brèthes.

Nous remercions toutes les personnes qui nous ont aidés à avancer jusqu'à vous :

Des valsoanins' de France et d'ailleurs.  
Des habitants et vieilles connaissances d'Ingria, de Ronco Canavese et d'Alpetta, sans oublier ses Archives.  
Des habitants et vieilles connaissances de Valprato Soana, sans oublier son jeune maire.  
Les villages et les lieux presque abandonnés, dont le Faveï, Cervin', Fontana, Zalaria, et bien sûr Nivolastro.

San Besso sous la première neige.

Les donatrices, donateurs et bénévoles de l'association.

Une certaine école, une certaine famille, certains amis...

Et quelques fées inoubliables, sans oublier Franca Marten Canavesio, et les siens, à Zurlera.

*les fies*

